

## 10. ADAC Traktor-Treffen Villingen des MSC Horloffthal am 17. Juni 2018

### Traktor-Treffen Hungen Villingen



**Pokal-Wertungen** (Getrennte Wertung für Oldtimer-Traktoren bis 1985 und neue „Giganten“)

- X Erfolgreichste Fahrer aller Aufgaben** in verschiedenen Fahrzeug-Altersklassen
- X Erfolgreichstes Dorf** Mannschaftswertung bei mehr als drei Teilnehmern aus einem Dorf
- X Schönste Traktoren** Kriterien: Erhaltungszustand, technische Innovationen der jeweiligen Epoche
- X Fahrer/Gruppe im originellsten Outfit** passend zum Baujahr des Traktors

### Nennungen sind 2018 nur online möglich!

Das Nenngeld von 10,- Euro (Bei Nachnennungen 15,- Euro) wurde überwiesen:  
Kontoinhaber: MSC Horloffthal, IBAN: DE38 5135 2227 0001 0150 98, BIC: HELADEF1LAU

Mit seiner Unterschrift vor dem Start erkennt der Fahrer die Bedingungen der Ausschreibung und evtl. noch zu erlassende Durchführungsbestimmungen an und erklärt, dass er eine gültige Fahrerlaubnis für das Fahrzeug besitzt und das Fahrzeug ordnungsgemäß zugelassen und versichert ist.

**Nennungsschluss: 10. Juni 2018 (beim Veranstalter vorliegend)**

**Nachnennungen (sofern Plätze verfügbar) gegen Zusatznenngeld von 5,- Euro bis zum Start**



Veranstalter:  
MSC Horloffthal e.V. im ADAC  
Am Sänges 4 · 35321 Laubach  
www.msc-horloffthal.de



## 10. ADAC Traktor-Treffen Hungen-Villingen Sonntag, 17. Juni 2018

9.00 – 18.00 Uhr



*Viel Action am  
Fürstina-Showtruck*  
Villingen, Lindenplatz  
10.00 bis 18.00 Uhr

**Ausstellung · Show · Ausfahrt**

Gesucht wird: **X Dollster Traktor** **X Dollster Fahrer**

Welches Dorf gewinnt?



www.msc-horloffthal.de

ADAC

### Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren:



Sonntag, 17. Juni 2018 – Jubiläum beim MSC Horlofftal:

# ADAC Traktortreffen Villingen findet zum zehnten Mal statt

Bezirksverband der Landfrauen und Kreisbauernverband sind Mitveranstalter

Das ADAC Traktortreffen in Hungen-Villingen hat schon Tradition. Unter der Schirmherrschaft von Landrätin Anita Schneider steht jetzt die 10. Auflage und damit ein Jubiläum im Horlofftal bevor: Am 17. Juni werden im oberhessischen Dörfchen Villingen wieder viele Tausend Besucher erwartet, wenn die Besitzer alter Traktoren und hochmoderner Schlepper ihre Fahrzeuge in den Dorfstraßen präsentieren und auf einer Ausfahrt bei Geschicklichkeitsaufgaben gegeneinander antreten. Das Traktortreffen des MSC Horlofftal ist inzwischen „Kult“ und bei freiem Eintritt und bester Stimmung ein Treffpunkt für die ganze Familie.

Der Motorsport-Club Horlofftal e.V. im ADAC fasst sich normalerweise mit Oldtimerfahrten, Autorallyes, Kartslaloms, Verkehrssicherheitsaktionen oder touristischen Ausfahrten. Die heißblütigen Motorsportler haben aber längst erkannt, dass Traktoren und Schlep-

per, die man im Oberhessen einfach alle „Bulldogs“ nennt, eine enorme Faszination ausüben. So war es nicht verwunderlich, dass der MSC Horlofftal schon bei seinem ersten Traktor-Treffen 2009 rund 5.000 Besucher zählte.

## Freier Eintritt, Ausstellungen, Live-Musik

Am 17. Juni folgt nun die 10. Auflage, mit der man am bewährten Konzept festhält: Spaß und Unterhaltung sollen bei freiem Eintritt im Vordergrund stehen, wenn bei Ausstellungen und Ausfahrten mit kleinen Geschicklichkeitsaufgaben auch Erinnerungen an längst vergangene Zeiten wach werden. Wenn auf den Feldwegen rund um Villingen und Ruppertsburg alte „Bulldogs“ und sogar Einachser bei Gleichmäßigkeitsprüfungen mit 11 km/h um die Wette fahren, müssen die Fahrer ihrem „Gefühl im Hintern vertrauen“. Auch bei den anderen Geschicklichkeitsaufgaben sind Erfahrung und Gefühl gefragt. Wer kann den seitlichen Abstand von 50 cm zum rechten Hinterrad exakt einhalten?

## Neue Strecke

Alle Teilnehmer können auf einer 15 Kilometer langen Strecke in den Gemarkungen von Villingen, Ruppertsburg, Röthges, Ober-Bessingen und Nonnenroth beweisen, dass sie mit ihrem Fahrzeug umgehen können, ganz gleich, ob es sich um einen 70 Jahre alten Hanomag oder Lanz handelt, einen Porsche oder Güldner der Wirt-



schaftswunderjahre oder aber einen brandneuen und vor moderner Hightech strotzenden Schlepper im Wert von 100.000 Euro und mehr. Die sind auch alle in Villingen zu bestaunen; viele im offiziellen Teilnehmerfeld, andere bei der Ausstellung in der Bahnhofstraße, in der Hungener Straße und rund um den Villingen Lindenplatz.

## Jury-Gruppen bewerten Mensch und Maschine

Bei der Ausfahrt zu den Nachbardörfern (Start ab 11.01 Uhr im Minutenabstand) muss man einfache Fahraufgaben erfüllen und ein paar Fragen lösen. Auf Bestzeit geht es bei dieser Traktor-Ausfahrt nicht, auch nicht um einen sportlichen Wettkampf. Bei einer Ausstellung in den Villingen Dorfstraßen rund um den Lindenplatz bewertet eine fachkundige Jury mit Experten von Bauernverband und Landfrauen die schönsten Fahrzeuge und den Fahrer mit dem originellsten Outfit. Doch aufgepasst: „Karnavalskostüme“ werden nicht prämiert, es geht um Kleidung, die zur Landwirtschaft von heute oder von anno dazumal passt.

Spaß ist garantiert, wenn am Nachmittag die Punktbesten bei einer Siegerehrung mit Sonder-



Mit „Kind und Kegel“ kommen die Traktorbesitzer und die Besucher zum großen Fest in die Villingen Dorfstraßen. Traktoren der Baujahre 1935 bis 2018 sind am Start. Bei der Ausfahrt haben die Teilnehmer viel Spaß, während am Villingen Lindenplatz die Giganten mit bis zu 500 PS von den Besuchern bestaunt werden.

Fotos: Manfred Möll



preisen auf der Förstina-Showbühne belohnt werden. Preise gibt es beispielsweise für den ältesten, aber auch für den stärksten Traktor sowie für das Dorf mit der besten Mannschaft – und natürlich für die erfolgreichsten Fahrer bei den Sonderaufgaben der beiden Wertungsrunden. In den Vorjahren waren schon über 25 verschiedene Marken dabei. Wie viele werden es beim Jubiläum 2018? Vom Weißwurst-Frühstück am Morgen bis zum frischen Kuchen am Nachmittag wird auch für das leibliche Wohl der Fahrer und Besucher bestens gesorgt!

Anmeldeformulare sowie Informationen mit vielen Bildern der Vorjahresveranstaltungen gibt es auch im Internet unter [www.msc-horlofftal.de/traktortreffen](http://www.msc-horlofftal.de/traktortreffen)



Die Teilnehmer kommen mit geschmückten Wagen und in origineller Kleidung nach Villingen.



Bei der Siegerehrung auf der Förstina-Showbühne am Villingen Lindenplatz gibt es Pokale, Sachpreise und viel Applaus.

Nicht nur Schirmherrin des großen Traktortreffens, sondern auch live dabei: Landrätin Anita Schneider geht mit ihrem Ehemann Uwe Schäfer in Villingen an den Start und nimmt auch an der Ausfahrt teil.

